

**Wir suchen für das  
Seniorenheim St. Josefshaus in Bockenheim  
nicht mehr gebrauchte, aber intakte,  
Prepaid-Handys.**



Die Corona-Krise trifft besonders Menschen in den Seniorenheimen: Kontakte gehen nur noch innerhalb des Hauses. Einige haben Telefone und können mit ihren Verwandten und Bekannten kommunizieren. Andere haben keine Telefone und daher keine Möglichkeit, mit Menschen außerhalb des Hauses zu sprechen. In diesem Haus gibt es eine Besuchsdienstgruppe der Gemeinde Frauenfrieden, die aber nicht mehr die Bewohner besuchen darf. Sie würden gerne mit Bewohnern wenigstens telefonieren. Dafür brauchen wir „abgelegte“ Prepaid-Handys, die wir mit einer Karte versehen den Senioren übergeben lassen.

Wer kann uns helfen? Wer hat ein Handy mit Ladegerät im Schrank, das er nicht mehr braucht?

**Bitte abgeben :**

Im zentralen Pfarrbüro in der katholischen Pfarrei St. Marien, Zeppelinallee 101,  
60487 Frankfurt, Tel. 795 395 90

oder

in der evangelischen Gemeinde Bockenheim, Kirchplatz 9, 60487 Frankfurt,  
Tel, 77 47 42

(Bitte vorher anrufen, wann und wie die Übergabe geschehen kann).